



AGENCIA/NO / FOTO REFERENCIAL



CONCEJO MUNICIPAL APROBÓ POR UNANIMIDAD LA COMPRA.

LOS DRONES SERÁN DESTINADOS A LA DIRECCIÓN DE PREVENCIÓN Y SEGURIDAD HUMANA (DIPRESEH) DEL MUNICIPIO DE ARICA

¡Vigilancia desde el cielo! : municipio comprará 11 drones

Su utilización permitirá monitorear zonas estratégicas, facilitar la detección de incidentes y coordinar de manera más eficiente los operativos de seguridad.

Redacción
La Estrella

El Concejo Municipal de Arica aprobó por unanimidad la adquisición de once drones destinados a la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (DIPRESEH), en una decisión que busca fortalecer las estrategias de seguridad en la comuna. Estos dispositivos tecnológicos serán incorporados como herramienta de apoyo a las labores de patrullaje preventivo, ampliando la capacidad de vigilancia y respuesta ante situaciones de riesgo.

El alcalde Orlando Vargas Pizarro valoró la aprobación de esta compra, calificándola como "una acción clave para combatir la delincuencia en Arica". Destacó además que esta inversión refleja el compromiso de la administración municipal con el bienestar y la tranquilidad de

la ciudadanía, avanzando hacia una ciudad más segura y protegida.

"Es un tremendo avance en el aporte y seguridad de la comuna, creemos que los drones son tan modernos con cámaras infrarrojas y con un lento que puede leer una patente, la cara del delincuente nos está dando un avance en lo que es tecnología y en perseguir la delincuencia", agregó Vargas.

Los drones tienen como principal objetivo la prevención de delitos, así como también brindar un respaldo efectivo a la labor policial que realiza Carabineros en distintos sectores de la ciudad. Su utilización permitirá monitorear zonas estratégicas, facilitar la detección temprana de incidentes y coordinar de manera más eficiente los operativos de seguridad.

"Esto es materia de prevención, descubrir a los delincuentes más rápido,

así que todo lo que sea en beneficio de la comunidad hay que aprobarlo", indicó Susan Vega, concejala.

MAYOR SEGURIDAD

"Estos drones van a servir para la seguridad de la ciudad, es una de las demandas más altas, esperamos que los drones cumplan su función y los ciudadanos de Arica se sientan más seguros", dijo Maximiliano Manríquez, concejal.

"Importante ir sumando distintos elementos que van a servir al municipio y a la institucionalidad en general para seguir progresando en seguridad, sé

que falta mucho, pero cada vez que se haga una inversión como esta nos acercamos un poquito más a la tranquilidad", manifestó Dolores Cautivo, concejala.

"Hoy nos enfocamos en la compra de 11 drones junto con todo su equipamiento técnico de forma tal de prestar una mejor ayuda a la comunidad en términos de seguridad, también lo que significa el trabajo nocturno y una serie de características especiales", comentó Max Schauer, concejal.

"Si bien se necesita mucha seguridad en Arica, es-

DISUACIÓN DE DELITOS

La medida ha sido presentada como un beneficio directo para la comunidad ariqueña, ya que permitirá aumentar la percepción de seguridad entre los vecinos y vecinas. Al contar con esta tecnología avanzada, el municipio espera disuadir actos delictivos y mejorar la respuesta ante emergencias en tiempo real.

to nos va ayudar bastante sobre todo en los valles y sobre todo en la ciudad, si bien Carabineros tiene sus drones, la DIPRESEH merecía tener sus drones para que apoye principalmente la seguridad", precisó Jacqueline Boero, concejala.

CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS

Los once drones cuentan con tecnología de punta, con una cámara 200x, cá-

mara térmica, una velocidad de 23 metros por segundo equivalente a unos 85 kilómetros por hora, y láser para registrar distancias, entre otras características.

"Podemos ver a personas a gran distancia por su capacidad de zoom y podemos ver personas en la oscuridad o bajo techo principalmente con su cámara térmica", señaló Iván Oyanel, encargado de vigilancia aérea DIPRESEH. ☺